

Das Richtige tun!?

Der Staat sagt gerne: "Wir müssen jetzt das Richtige tun!"

Bei Sätzen wie diese ist jeder in der Pflicht, vor allen wir deutsche, dass vermeindlich Richtige kritisch zu sehen.

Ich denke dabei immer an meinen Opa und dessen Vater.

Sie dachten auch sie tun das einzig Richtige, zu Beginn. Die Geschichte hat gezeigt was das "Richtige" wert ist oder gar kostet.

Also komm mir nicht mit: "Du solltest was für dein Land tun."

Meine Großeltern und deren Eltern haben genug für mein Land getan, genug Leid verursacht!

© **Maro Hamm**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)